



La Agenda de El Independiente



» Al punto:

Demasiada burda la forma en que analistas han inflado los verdaderos resultados limitados de las giras de la candidata opositora Xóchitl Gálvez Ruiz. En la Mañanera de ayer miércoles se exhibió un video donde el escritor Héctor Aguilar Camín califica de exitosa la gira España y dar por hecho reuniones y encuentros que nunca ocurrieron. Luego del fracaso de las visitas a EU y España, Gálvez Ruiz se prepara para el mitin del próximo domingo 18, aunque la organización ha fallado su logística y se prevé una asistencia mucho menor a aquellas que movilizaron a la sociedad en contra de las reformas al INE y a la Suprema Corte. La clave del fracaso está en la falta de relaciones orgánicas entre el equipo de Xóchitl en la coalición PRIANREDE.



» Digo..., es pregunta:

¿Será cierto que el papa Francisco aceptó una audiencia privada en lo oscuro con la candidata opositora Gálvez Ruiz para no pelearse con el presidente López Obrador?



» Para su agenda:

Algunos analistas ya se percataron que la maniobra inflada sobre la información del corresponsal Tim Golden que quiso crear la etiqueta de narcopresidente está ayudando a López Obrador a sacar de la agenda del debate el tema del narcotráfico personal. El presidente de la República se ha encargado de mantener la temática de respuesta crítica en las mañaneras, de tal manera que seguirá desgastando la temática del narcotráfico. El problema no fue la presunta falsedad de las acusaciones, sino el hecho de que el periodista estadounidense nunca presentó una prueba contra Nico, el chófer personal de López Obrador, y todo se basó en dicho sin valor pericial.

“ ¿Qué hace allá si el electorado está acá? ”

Gerardo Fernández Noroña
sobre la gira de Gálvez Ruiz a España.

FAMOSAS
ÚLTIMAS PALABRAS